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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 423 

 

 

 
Anfrage  

der SPD-Fraktion 

betreffend Sicherung der Bahngleise 

 

 

 

Leider kommt es immer wieder zu gefährlichen Überquerungen der Bahngleise durch 

Fußgänger. Zuletzt wurde das insbesondere im Bereich der Voltastraße in Bahnhofsnähe 

beobachtet. Ebenso verhält es sich im Bereich der Kürenbergstraße (siehe Drucksache 

110). 

 

Mit Schreiben vom 6. Oktober 2016 hatte die DB Netz AG der Stadt mitgeteilt, dass es 

keine Sicherungsverpflichtung im Sinne einer Einfriedung der Bahnanlagen gäbe, und 

dass die Bahn daher keine Sicherungsmaßnahmen unternehmen wird.  

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie schätzt der Magistrat das Gefährdungspotential an den genannten Stellen ein? 

2. Sieht der Magistrat einen Bedarf für Sicherungsmaßnahmen (z.B. Zaun) an den 

genannten Stellen entlang der Bahnanlagen? 

3. Sieht der Magistrat sich in der Pflicht, auf Veranlassung und Kosten der Stadt 

geeignete Sicherungsmaßnahmen zu ergreifen, wenn die Bahn nicht aktiv wird? 

4. Wie ist nun das weitere Vorgehen der Stadt Hattersheim im Sinne einer 

präventiven Sicherung der bekannten Gefahrenzonen? 

 

Hattersheim, den 3. Juni 2018 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


